



Perwakilan Suku Dayak Disambut Hangat di Mako Yon B Pelopor Satbrimob Polda Jambi

solmi - JAMBI.GARDAMEDIA.ID

Jun 23, 2023 - 14:34



JAMBI - Silaturahmi Kebangsaan yang dilaksanakan oleh Polda Jambi yang menghadirkan Suku Dayak Kalimantan Tengah, telah tiba di Kab. Merangin pada Jum'at, (23/06/2023).

Kedatangan Suku Dayak Kalimantan Tengah dan rombongan Polda Jambi, disambut meriah di Mako Yon B Pelopor Satbrimobda di Pamenang Kab. Merangin.

Hadir pada pelaksanaan tersebut Karo Ops Polda Jambi, Kombes Pol. Andreas Wayan Wisaksono, Dansat Brimob Polda Jambi Kombes Pol. Nadi Chaidir, Danyon B Pelopor Satbrimob Polda Jambi AKBP Wan Agus Hendrawijaya, Kapolres Merangin AKBP Dewa Ari N Nyoman, Forkopimnda Kab. Merangin, para Temanggung Suku Anak Dalam.

Kapolda Jambi Irjen Pol. Rusdi Hartono melalui Kabid Humas Polda Jambi

Kombes Pol. Mulia Prianto menyebutkan, bahwa rombongan Suku Dayak siang ini akan segera bertemu dengan Suku Anak Dalam yang bermukim di Sp. A Pamenang, Merangin.

"Silaturahmi kebangsaan ini dilaksanakan dalam rangka memperkokoh kebhinekaan, Rombongan Suku Dayak Kalteng nanti akan diajak oleh Dansat Brimob Polda Jambi untuk bertemu langsung dan berdialog dengan Suku Anak Dalam," jelas Kabid Humas.

Ditambahkan oleh Kabid Humas, rombongan Suku Dayak Kalteng yang hadir di Jambi seluruhnya ada 27 orang.

Pada kesempatan tersebut disampaikan oleh Ketua Rombongan Suku Dayak Kalteng, bahwa tujuannya datang ke Kabupaten Merangin bertemu SAD adalah untuk bertemu suku Asli yang ada di wilayah Indonesia lainnya dan sebagai bentuk untuk mempererat kesatuan NKRI.

Kedatangan Suku Dayak Kalteng sangat diapresiasi oleh Pemerintah Kabupaten Merangin. Pemkab Merangin juga berterima kasih kepada Satbrimob Polda Jambi yang telah memfasilitasi kegiatan silaturahmi kebangsaan ini.

"Terima kasih kepada Dansat Brimob, karena kegiatan ini luar biasa, kegiatan ini sangat berarti bagi kami Kabupaten Merangin, karena di Kab. Merangin juga memiliki suku etnis dan dengan adanya silaturahmi ini tentu akan menjadikan kebersamaan dan persaudaraan kita semakin kuat, " ujar Fajarman.(UTI)